



Diputada del PRI que presentó iniciativa sobre ampliación de FA en las calles solicita licencia

La diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Yolanda de la Torre, quien fuera la responsable de presentar la iniciativa para prolongar la permanencia de Fuerzas Armadas en labores de seguridad hasta el 2028, presentó este jueves su licencia por tiempo indefinido al cargo.

Una vez que fue anunciada su licencia, Yolanda de la Torre dijo que se iba a laborar al gobierno de Durango y que se iba tranquila por su desempeño en la Cámara de Diputados.

Sobre la “controvertida” iniciativa que presentó, la diputada puntualizó que ella fue quien la redactó y que el Gobierno Federal no intervino en nada, incluso, dijo que “al Presidente no lo conozco”.

Yolanda de la Torre enfatizó que ni su partido o ella fueron presionados para presentar la propuesta para que el Ejército y la Marina se mantengan hasta el 2028 en labores de seguridad pública.

Aclaró que tiene proyectos laborales en el gobierno de Durango, que “son buenos y pronto les podré decir de que se trata”; mientras tanto, dijo irse satisfecha con su labor y por haber cumplido con sus obligaciones como diputada federal por el PRI.

<https://www.razon.com.mx/mexico/diputada-pri-presento-iniciativa-ampliacion-fa-calles-solicita-licencia-499361>